

Information zur Schülerbeförderung aufgrund der Wiederaufnahme des Bahnverkehrs zwischen Euskirchen und Bad Münstereifel (S 23)

05.12.2025

Nach einer langen Bauphase und der umfangreichen Wiederherstellung der Bahninfrastruktur wird die Bahnlinie **S 23** ab dem 14. Dezember 2025 wieder regulär zwischen Euskirchen und Bad Münstereifel verkehren.

Ab dem genannten Datum werden keine Schienenersatzverkehre (SEV) mehr eingesetzt. Stattdessen können die Schülerinnen und Schüler aus dem Bereich **Kuchenheim** (Achtung: Besonderheit s.u.), **Euskirchen, Stotzheim, Kreuzweingarten, Arloff und Iversheim** wieder mit der Bahn zu den Schulen nach Bad Münstereifel fahren.

Um sicherzustellen, dass die Kapazitäten für die morgendliche Schülerbeförderung ausreichen, wird für die Orte **Arloff und Iversheim** ein Verstärkerbus (Gelenkbus) eingesetzt. Dieser bedient dieselben Haltestellen, die bereits vom SEV bekannt sind (Arloff Bf und Iversheim Mitte). Dieser Bus hält nicht am Bahnhof Bad Münstereifel, sondern fährt direkt zur Haltestelle Eifelbad. Ab Bad Münstereifel Bahnhof werden morgens zusätzlich vier RVK-Busse der Linie 761 in Richtung Eifelbad angeboten.

Nachfolgend die schülerrelevanten Abfahrts-/Ankunftszeiten in Richtung Bad Münstereifel:

Haltestelle/Station	S 23	Verstärkerbus	RVK-Busse Linie 761
Kuchenheim Bf (ab 07.01.2026)	07:18	-	-
Euskirchen Bf	07:33	-	-
Stotzheim	07:39	-	-
Kreuzweingarten	07:43	-	-
Arloff	07:46	07:50	-
Iversheim	07:50	07:53	-
Bad Münstereifel Bf an	07:54	-	-
Bad Münstereifel Bf ab	-	-	08:00
Eifelbad	-	08:03	08:09

Besonderheit für Kuchenheim: In der Woche vor den Ferien (15.12.-19.12.2025) ist die Strecke zwischen Bonn und Euskirchen gesperrt. Für den Schülerverkehr wird in diesen Zeitraum nachfolgender SEV von der Haltestelle **Kuchenheim Markt** nach Euskirchen Bf eingerichtet. Ab dem 07.01.2026 kann die Bahn ab Kuchenheim direkt in Richtung Bad Münstereifel genutzt werden.

Haltestelle/Station	SEV S 23	S 23
Kuchenheim Markt (15.12.-19.12.2025)	07:14	-
Euskirchen Bf (an)	07:22	-
Euskirchen Bf (ab)	-	07:33

Die Umstellung der Schülerbeförderung wird für viele Schülerinnen und Schüler erfahrungsgemäß in der Anfangsphase eine Herausforderung darstellen und bedarf einer gewissen Anlaufzeit. Daher wird die Situation vor Ort in den ersten Wochen beobachtet.